

Herzlichen Dank

Winterthur, im Juni 2017

für die lieben Zeichen der Anteilnahme beim Abschied von

# Ernst Gebendinger

10. Februar 1926 – 23. Mai 2017

Wir schätzen es, dass Ernst auf seinem letzten Weg durch die Turnerschar, Verwandte, Freunde und Bekannte begleitet wurde. Herzlichen Dank auch an Frau Pfarrer Anna Katharina Breuer und an die Organistin für die eindrücklich gestaltete Trauerfeier.

Sehr berührt hat uns die kompetente medizinische und persönliche Betreuung der Pflegeteams Alter und Pflege Winterthur, Frau Dr. Michaela Petre sowie der Kath. Krankenpflege Spitex Oberi.

Wir danken für die verständnisvollen Worte und Gesten, die vielen Blumen und Spenden. Letztere wollen wir, ganz im Sinne von Ernst, dem Jugendsport des TV Hegi zukommen lassen.

Ernst, Paps, Grosspapi, Urgrosspapi - wir behalten dich in lieber Erinnerung.

Die Trauerfamilie